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会場 井草中学校小会議室

【協議事項】

＊教育評価・学校教育評価の分析について
・分析結果をどのように次年度に生かすかについて
・質問項目が適切であるかどうか
・保護者の数値を上げるために必要なこと

【報告事項】

・学校公開に参加して生徒がよくあいさつしてくれた。ICTの活用状況もよい。ユニバーサルデザ
インについて教員の意識改革は必要。
･ｼﾝﾎﾟｼﾞｳﾑに参加してPDCAサイクルのCについて学校は臆病になりがち。今後AARの考え方が
注目される。

会議内容（次第順）

「教育調査アンケートを活用した学校経営の改善」

　　　　　　　講師　　嘉悦大学ビジネス創造学部教授・学部長　木幡　敬史　先生

主な意見

次回の会議日程

令和３年３月１日（月）　１７：００～

井草中学校　大会議室

区側出席者

出席者（学校）

松浦校長、野瀨会長、古谷委員、細田委員、眞田委員、
出席者（委員）

大森委員、磯委員、小美濃委員　

白川浩副校長　池田主幹教諭

【研修会】テーマ

【報告事項】
会長より：学校公開授業参観の報告
　　　　　　すぎなみ教育シンポジウム参加後の内容伝達
学校より：教育調査の実施状況について：最近の学校生活の様子：コロナ等の対応

＊教育評価・学校教育評価について
・生徒の肯定率は上昇しているが、保護者の上昇率はあまり変化がない→保護者への学校教育
活動への理解の推進が課題となる。
・入学してよかったと思う生徒をいかに増やすかが大切。
・分析結果を次年度の教育課程や学校経営計画にどのようにつなげるかが重要である。

学校運営協議会会議録

杉並区立井草中学校

副校長　白川　浩

開催日時

開催場所　

令和３年　２月１２日（金）１５：００～１７：００

【協議事項】

様式２


